

FEEDBACK OSCE PREDIK PERIODE JULI 2022 TA 2021/2022

18711030 - NAUFAL ARIF ISMAIL

STATION	FEEDBACK
STASION MUSKULOSKELETAL	PF: kurang lengkap look, feel movenya//PP: benar namun interpretasi kurang lengkap//Dx: benar kurnag lengkap//Th.nonfarmako cara pemasangan nya masih kurang tepat//Th.farmako pilihan obat benar//edukasi: tidak perlu operasi?
STATION ENDOKRIN	ok
STATION HEMATOINFEKS	ax msh kurang menggali utk arah dehidrasi ya// diminta periksa ya, tdk hanya minta data,, malah tdk periksa abdomen, hanya turgor aja yg di abdomen,,//dx kok jd enterobiasis??heheh....obta benar tp dosis jangan lupa diperhatikan ya ,,anak2 lo/kesannya grusa grusu gak fokus...
STATION KULIT	Ax dapat menggali lebih detail kebiasaan atau faktor risiko yang dapat memicu terjadinya kasus tersebut. Pemeriksaan fisik dan pengecatan tidak dilakukan dengan cuci tangan WHO sebelum dan sesudahnya, px fisik tidak dilengkapi dengan penerangan yang cukup, dan lup (lup baru menyusul dibelakang) --> ini dipraktekkan. Interpretasi UKK sudah baik dan benar, usulan pengecatan sudah benar dengan Tzanck, tetapi hasil proses pengecatan melakukan cat yang salah sebelumnya (pengecatan gram), setelah dikoreksi dengan Giemsa perhatikan kembali waktu pengecatan, apa resiko jika terlalu sebentar atau terlalu lama. Diagnosa dapat dilengkapi dengan lokasi dermatomalnya. Pengobatan perhatikan BSO dan dosisnya, kelengkapan penulisan resep lainnya masih kurang.
STATION PSIKIATRI	Perlu dibedakan antara anamnesis dan Px psikiatriAx: blm ditanya RPD ?, Px: ada yg blm diperiksa, ada yg sudah/ok: diperiksa dan dilaporkan hal: psikomotor hipo aktif ok, pembicaraan lambat blm dilaporkan?...mood dan afek sedih...ok, Persepsi/ halusinasi /ilusi sdh ok, proses pikir koheren atau tidak? isi pikir ada mimpi buruk?, penilaian realitas sdh ok ...Tilikan diri ok DD: disesuaikan yg terdekat dgn DX...depresi ringan??Tx : Dillihat Dx dan, indikasi,dosis dan pemberiannya? dobel obat? Pelajari lagi detail istilah dan cara pemeriksaan pskiatri ya...biar cocok
STATION REPRODUKSI	belum meletakkan handuk di perut ibu, melahirkan bahu kurang tepat. tdk meletakkan bayi di perut ibu. belum cek adakah bayi ke 2. belum memotong tali pusat langsung melahirkan plasenta.
STATION RESPIRASI	pada saat menggali keluhan utama, tanyakan secara spesifik gejala2 yang mungkin masuk dalam DD. px fisik belum cuci tangan, belum px VS langsung px kepala leher dan thorax. belum px abdomen dan ekstremitas. px penunjang benar, interpretasi kurang tepat. dx keliru, dd kurang tepat. tx belum menuliskan antibiotik. waktu habis, belum edukasi lengkap
STATION SISTEM GASTROINTESTINAL	dd kurang tepat, bed tidak dinaikkan, edukasi sudah baik
STATION SISTEM KARDIOVASKULER	Anamnesis kurang menggali riwayat penyakit terdahulu (riwayat hipertensi?) riwayat hipertensi di keluarga juga belum tergal, padahal penting untuk ditanyakan; Tidak melakukan pemeriksaan tanda2 vital padahal ini yang penting untuk dilakukan; Dx TTH tidak tepat; Edukasi tidak tepat karena dx nya jg tidak tepat.

STATION SISTIM INDERA	ax cukup. pemeriksaan telinga sesuai, px hidung dan mulut tidak melakukan px bagian luar, untuk px bagian dalam cara pemeriksaan cukup sesuai hanya poin yg dinilai dalam px mulut masih kurang lengkap sehingga dx dan tx nya kurang lengkap (tx hanya simptomatis saja).
STATION SISTIM SARAF	Anamnesis: RPS terkait keluhan lain yang relevan dengan masalah masih kurang.; Px Fisik: VS tidak dilakukan (fisik hanya ditanyakan?harusnya lakukan), neorologis dix-hellpik posisi pasien keliru (dikoreksi diakhir); Dx: ok; Tx: ok; Edukasi: ok
STATION UROGENITAL	lakukan palpasi di lnn ingunalis ya. interpretasi hasil adalah gram negatif bukan positif ya, DD nya uretritis yang tipe apa? Tx kombinasi antara terapi GO dan non GO ya..jadi ada 2 obat yang diberikan